

Les résultats du test dynamique à Cuba sont très positifs (+Photos)



L'engagement, la responsabilité et le sentiment d'appartenance prédominent parmi les participants. Photo : Archivo/Cubasí

La Havane, 19 mars (RHC) Les autorités du Conseil National Electoral de Cuba (CEN) ont évalué comme très positifs les résultats de l'épreuve dynamique réalisée ce dimanche, dans tout le pays, comme étape préalable aux élections des députés à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, qui se tiendront le 26 mars.

La présidente de la CEN, Alina Balseiro Gutiérrez, a assuré lors d'une conférence de presse au siège de cet organisme, que ces actions constituent un exercice de vérification des conditions existantes dans les 23.468 bureaux de vote, qui accueilleront le scrutin avec l'organisation et la discipline requises.

Elle a expliqué que le processus a également confirmé la sécurité, la communication et la formation des autorités électorales chargées de garantir la transparence et la qualité des élections, actions sur lesquelles, -a-t-elle souligné-, un accent particulier a été mis.



Photo : Archivo/RHC

La fonctionnaire a indiqué qu'en fonction des résultats obtenus et des principaux problèmes signalés, des plans de transport, de communication, de supervision et de sécurité plus efficaces pourraient être mis en œuvre en fonction des caractéristiques de chaque territoire.

Elle a précisé que des contretemps ont été signalés dans seulement 1 % des locaux, à savoir des difficultés avec les clés pour l'ouverture et l'accès aux sites désignés, l'absence de certaines autorités électorales, des pannes d'électricité et d'éclairage dans les bureaux de vote, des téléphones, des interrupteurs et d'autres problèmes spécifiques, dont la plupart ont été résolus au cours du test.

Balseiro Gutiérrez a souligné l'engagement, la responsabilité et le sentiment d'appartenance des personnes impliquées, ainsi que la certitude de réaliser les élections dans la transparence et le respect de la légalité qui les caractérisent.

MEJOR ^{ES} POSIBLE

ELECCIONES — 2023

YO VOTO X TODOS

470 CANDIDATOS A DIPUTADO
EN LA X LEGISLATURA DE LA ASAMBLEA NACIONAL DEL

#YoVotoXTodos

Image d'illustration tirée de Prensa Latina

Dans des déclarations récentes, la présidente de la CEN a affirmé que le vote dans la plus grande île des Antilles est un événement populaire, dans lequel interviennent plus de 200.000 personnes, investies de l'autorité électorale.

Elle a fait référence, à cette occasion, à l'importance d'exercer le droit de vote et de le faire dans le lieu de résidence.

"Si cela n'est pas possible pour des raisons justifiées, il est possible de le faire là où l'on se trouve le jour du vote, dans les bureaux de vote spéciaux créés à cet effet ou dans celui qui est le plus proche de l'endroit où l'on se trouve, à condition de prouver sa qualité d'électeur et de déclarer que l'on est inscrit dans le registre électoral", a-t-elle ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317114-les-resultats-du-test-dynamique-a-cuba-sont-tres-positifs-photos>



Radio Habana Cuba